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Fragen.
Vor kurzer Zeit hat der NaturwissenschaftlicheVerein

Umfragen ergehen lassen, um festzustellen, welche Baum¬
arten in der Provinz waldbildend auftreten und welche
Ausdehnung diese Bestände besitzen.

Anknüpfend hieran sind auch folgende nicht allein
den Botaniker interessierende Fragen gestellt worden:

Finden sich in dem Gebiet besonders alte, hohe,
starke oder sonst interessante Bäume?

Knüpfen sich an einzelne Bäume irgend welche
geschichtliche Erinnerungen, sagenhafte oder
abergläubische Vorstellungen?

Da solche Bäume auch ausserhalb grösserer Wald¬
komplexe, ja weit abseits von der Grenze heutiger Wal¬
dungen auftreten können, so sind diese Fragen auch an
dieser Stelle veröffentlicht worden, um das Interesse mög¬
lichst weiter Kreise auf dieselben zu lenken.

Bezügliche Mitteilungen bitten wir an den Heraus¬
geber dieser Zeitschrift gütigst gelangen zu lassen.

Mitteilung.
Die Mitglieder des Naturwissenschaftlichen Vereins

und der Botanischen Abteilung werden hiermit auf Mitt¬
woch, den 13. Dezember, Abends 8 Uhr zu dem Vor¬
trage des Unterzeichneten

„Welche Aufgaben hat die Floristik in
unserer Provinz zu lösen?"

eingeladen.
Der Vortrag wird mit Demonstrationen verbunden

sein; er findet statt im chemischen Auditorium des Berger-
Gymnasiums.

Pfuhl.
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